

Liebe Freundinnen und Freunde der FDJ,
liebe Marina,

für den morgigen Prozess am Münchner Oberlandesgericht wünsche ich Euch genauso viel Erfolg, wie in den vergangenen Prozessen am Amts- und Landgericht.

Wer sich öffentlich gegen faschistische und rassistische Erscheinungen positioniert, wer mutig gegen Krieg eintritt, braucht Solidarität. Auch wenn ich weder bei der Protestkundgebung dabei sein, noch den Prozess im Gerichtssaal verfolgen kann, so möchte ich Euch und Eurer Rechtsanwältin Frau Gabriele Heineke auf diesem Weg den Rücken stärken und Mut zusprechen und die Gelegenheit nutzen, Euch meine Anerkennung für Euer Engagement auszusprechen.

Freundschaft!

In solidarischer Verbundenheit

Klaus Bartl

MdL Sachsen